

～ Smile いっぱい！かがやく湯江っ子のために ～

SCRUM



島原市立湯江小学校

学校だより No.33

令和7年3月24日(月)

文責：校長 大槻浩二

修了式

本日、3月24日(月)、令和6年度の修了式を迎えました。修了式では、各学級の代表者に「修了証」を手渡しました。担任が記した「あゆみ」に一人一人の今年度の成長が細かに記載されています。一緒に読んでいただき、子どもたちの頑張りをほめていただきたいと思います。

今年度の学校テーマは「Smile & Power up ～自分も 友だちも みんな Smile & Power up～」でした。子ども・学校だけでなく保護者・地域にも広がった「Smile」に加えて、自分をさらに高め、Powerup させるために学校一丸となって取り組んできました。学習や行事のたびに自分の目標を定め、達成するたびに一人一人が大きな成長を遂げ、学校全体としても活性化しました。

また、湯江小学校オリジナルの取組「あすなろそうち」の実践では、7つの項目の達成率を70%に設定し、高学年が自らの姿を手本として示し、各学級で達成状況をふり返りながら頑張ってくれました。成果は、子どもたちの姿となってあらわれています。子どもたちも充実感を感じています。来年度も期待しています。

保護者、地域の皆様には、1年間学校の教育活動に、ご理解とご協力を賜り、本当にありがとうございました。来年度も引き続きよろしくお願いいたします。



一年生でがんばったこと

一年一組 田浦 愛葵

一年生でがんばったことが、三つあります。一つ目は、国語の作文です。最初は、書き方がわからなかったです。でも、後から、作文をする授業があったから、書き方がわかるようになってきました。上手になりました。

二つ目は、生活であさがおを育てたことです。はじめは、芽が小さかったけど、水やりをしてきたら、だんだん蕾が出てきました。青や紫の花がたくさん咲いてうれしかったです。

三つ目は、体育のなわとびです。はじめは、跳ぶタイミングがずれたり、回し方が変だったりしたから、体育の授業で練習したりしました。百回はいけなくて、いっぱいれんしゅうしたら百回近く跳べるこつがつかめてきました。先生が、

「もうちょっと早く、キュッキュツと回したらいいよ。」

と、こつを教えてくださいました。やってみると百回近く跳べてよかったです。でも結局、百回は跳べなかったです。二年生でも百回をめざします。

二年生になったら、かけ算と漢字の学習もがんばります。

一年生でできるようになったこと

一年二組 永田 志帆

わたしは、一年生でできるようになったことが、たくさんあります。

一番がんばったのは、漢字八十字を覚えたことです。いつも漢字表を見ながら、お家で書いて、でいねいに漢字を書くからです。先生から花丸をもらえるようになってうれしです。

二番目にがんばったのは、道徳です。しっかりと考えてノートに気持ちを書くとうれしいか、わかるようになりました。

三番目は、長なわで連続で跳べたことです。ハの字跳びは、はじめてしました。できなかつたけど、練習して連続で跳べたからうれしかったです。先生から、

「連続で跳べてよかったね。」と、言われてうれしかったです。

二年生になったら。時計を見て行動できるようにになります。一年生の手本になります。



お世話になりました！

転出職員				転入職員		
職名	氏名	年数	転出先	職名	氏名	転入先
校長	大槻 浩二	1年	長崎県教育委員会	校長	板倉 英史	島原市立第一小学校
教諭	佐藤 良平	1年	退職	教諭	永石 富子	島原市立第三小学校
教諭	荒木 恵美	4年	退職	教諭	梅津 良彦	島原市立三会小学校
教諭	福田 道子	2年	退職	教諭	坂下 佳織	壱岐市立霞翠小学校
教諭	酒井 貴子	6年	島原市立三会小学校	教諭	松本美由紀	島原市立第四小学校
教諭	板倉 哲史	2年	島原市立大三東小学校	教諭	川口 真由	新規採用
教諭	林田 彩加	4年	壱岐市立箱崎小学校	教諭	志岐千恵子	島原市立高野小学校
教諭	鬼塚 和子	1年	退職	教諭	橋本 徳彦	島原市立第二小学校
講師	松尾 彰子	1年	時津町立時津東小学校	教諭	野中 邦明	島原市立第二小学校
栄養	橋本 美穂	1年	島原市立第二小学校	栄養	宮原 文恵	育休復帰
校務	吉中 正文	6年	島原市立三会中学校	校務	石本 秀次	島原市立第二小学校

※ 思いもよらぬ異動となり、残念ながら1年間で湯江小学校、子どもたち、職員、保護者、地域の皆様とさよならとなりました。本当に残念です。



校長室にじっとしているタイプではなかったので、教室をのぞき、運動場で体育の授業が始まると、いても立ってもいられず飛び出し、子どもたちと一緒に過ごし、一緒に学び、一緒に笑い、一緒に泣いた思い出は、私のかげがえのない大切な思い出です。1年間ではありましたが、保護者・地域の皆様方には、たくさんのご支援とご協力をいただきました。これも宝物です。

職場も職種も変わりますが、これからも子どもたちのため自分のできることをがんばります。これからも湯江小学校、子どもたち、職員をよろしく願います。

これからも湯江小、湯江地区に幸あれ！そして、Smile & Power up！ 大槻 拝